

**„Nur selten versuchen wir, uns im Blick jener zu identifizieren, die nach uns kommen und an uns verzweifeln werden.“**



Das Zitat von Roger Willemsen hat uns in diesem Jahr geleitet. Es ist eine Aufforderung, es besser zu machen, von uns abzusehen, an andere zu denken. Das gelingt offenbar immer weniger, obwohl wir doch so fortschrittlich sind, Technik beherrschen und vielleicht bald zum Mars fliegen. Doch unsere Herzen werden kälter, je reicher wir sind.

Da kommt Weihnachten gerade recht, das Fest der Liebe und des Friedens.

„Liebe Deinen Nächsten wie Dich selbst.“ – Nur, wenn ich mich selbst kenne und mit meinen Fehlern und Schwächen annehme, kann ich andere lieben. Wir werden daran arbeiten im nächsten Jahr während unserer Studienwoche in Brixen.

**„(Digitale) Selbstoptimierung – Die Suche nach dem perfekten Ich“.**

Wir freuen uns, dann wieder miteinander zu lachen, zu denken, zu diskutieren.

Jetzt zum Ende des Jahres denken wir an die, die wir verloren haben und senden denen Kraft, die jetzt ohne ihre Lieben leben müssen.

Wir wünschen allen eine gesegnete Weihnacht und ein gesundes Jahr mit guten Begegnungen, ein Jahr, in dem Vorsätze zu Taten werden und wir mehr an die denken, die uns brauchen.

Herzlichst das Präsidium der IAKM e.V.

Michaela Heiser Wiba Keke Wermann Franz Haider Dr. Martin Peter